



GARA • 2001 iraila – 23 igandea

Iruñea acoge unas jornadas de enfermería sobre la diabetes

GARA | IRUÑEA

Un total de 275 profesionales de la enfermería asistirán a las jornadas «El paciente diabético: un reto para la Enfermería» que se celebrarán durante los dos próximos días, organizadas por el Colegio Oficial de Enfermería de Navarra, con la colaboración del Departamento de Salud del Gobierno foral.

Las jornadas, que tendrán lugar en la Escuela Universitaria de Estudios Sanitarios de la Universidad Pública de Navarra, pretenden actualizar los conocimientos de los profesionales de enfermería sobre una enfermedad crónica como la diabetes mellitus, así como sobre su diagnóstico precoz, incidencia, tratamiento médico y complicaciones.

Igualmente, con las jornadas se quieren afianzar las bases para una educación para la salud en diabetes y señalar la importancia de los cuidados de los pies del paciente diabético para la prevención de complicaciones de impacto sanitario, social y económico.

Según informó el Colegio de Enfermería, debido a la alta demanda de inscripciones para las jornadas, que superan las plazas disponibles, se está estudiando la organización en los próximos meses de otra reunión sobre diabetes. Durante los dos días que durará este congreso se presentarán siete ponencias y además se celebrarán dos mesas redondas.